

Bandua, nombre escogido de la biblioteca de Bande

Laura Fernández



La biblioteca pública llevará el nombre de Bandua.

31/DIC./22

El jurado escogió la denominación entre las 47 propuestas presentadas

La biblioteca de Bande vivió ayer una doble festividad, la de su fiesta de inauguración y la de la elección de su nuevo nombre, “Bandua”. El jurado, integrado por personas del ámbito cultural y educativo del municipio y presidido por la alcaldesa Sandra Quintas, seleccionó esta propuesta de entre las 47 que concurrieron al concurso “Ponlle nome á túa biblioteca” y que, durante los últimos dos meses, generó un flujo constante de usuarios a las instalaciones.

La denominación de Bandua, que ahora deberá elevarse al pleno para su aprobación, es la de “unha divindade galaica relacionada coas terras de Bande. Bande deriva de Bandua”, recoge el jurado en sus conclusiones, donde también hacen constar como “aparece en algunhas inscricións, tipo aras, nos arredores das terras de Bande, Santa Comba, San Xoán do Baño e Rairiz de Veiga. É unha divindade ancestral, tense asociado á guerra e á protección do fogar. Incluso como una ‘deusa nai’ dende o Neolítico”, trasladaban.

El fallo del nombre ganador fue una de las sorpresas de una tarde muy especial. Tras una larga reforma, que ha permitido darle un lavado de cara y modernización a las instalaciones, el Concello organizó una fiesta que incluyó el espectáculo “Rudesidos e Guterrí”, donde Aser Álvarez y Moisés Quintas sorprendieron con un viaje por la música y la poesía a través del Camino de San Rosendo.